

¿Sabías que hay 1,6 millones de estadounidenses que viven en México? De hecho, más expatriados estadounidenses viven en México que en cualquier otro país del mundo con España en segundo lugar. ¡Se están moviendo para una mejor calidad de vida!

Definición de expatriados/expats: una persona que reside fuera de su país natal.







Maria C. Escandon Realtor & Mortgage Consultant CA DRE # 01472176 NMLS# 347197 (925) 698-8494 cell escandon68@yahoo.com

www.mariaescandonrealestate.com

# Porque Mudarse a MEXICO?



37600 Central Court, Ste 264, Newark, CA 94560 (510) 742-6600 - CA DRE # 01522539



### Costo de Vida

Este es el principal impulsor de la inmigración estadounidense. El costo de vida en México sigue siendo una fracción de lo que es en los Estados Unidos, particularmente cuando se trata de alquiler, comestibles, servicios públicos y transporte. En algunas partes de México, los alquileres son hasta un 75 por ciento menos que en partes comparables de los EE. UU.

### Cuidado de Salud

La atención médica es muy costosa en los Estados Unidos, pero el sistema de salud pública de México es asequible y de alta calidad. Las clínicas y los hospitales en las grandes ciudades son de primera clase, ya que la mayoría de los médicos han recibido al menos alguna capacitación en los Estados Unidos. Por menos de \$ 1,000 al año, muchos jubilados estadounidenses que viven en México, se registren con el Instituto Mexicano de Seguridad Social (IMSS) que ofrece un seguro muy asequible que les brinda acceso a productos farmacéuticos, radiografías, atención dental y atención hospitalaria.

# Precios de la propiedad

Los precios de las viviendas en los Estados Unidos se han disparado en los últimos años y simplemente no son asequibles para algunos. Las propiedades en México, dependiendo de dónde esté comprando, son mucho más asequibles. Si tiene capital en su propiedad pero no tiene suficientes ingresos para vivir cómodamente con los costos de vida al aumento, ¡puede vender y comprar en México directamente y aún así le queda suficiente dinero para disfrutar de la vida! Hay muchas comunidades de los expats en todo México.

# Playas y Clima

Si eres un estadounidense que no puede permitirse vivir cerca de las playas de Hawaii, California o Florida, México tiene lo que necesitas. México es un paraíso cuando se trata de sus inumerables playas para escoger y más de 300 días de sol en lugares como Cancún, Puerto Vallarta, Tulum, Cabo San Lucas, Ensenada, Rosarito, por nombrar algunos. Si no es un fanático del océano, muchos expats se han mudado a San Miguel Allende, Lake Chapala y la Ciudad de México. Hay muchas otras ubicaciones para elegir dependiendo de su estilo de vida.



# Cultura y Estilo de Vida

Primero habitado hace 10,000 años, la cultura de México es una mezcla única de raíces indígenas y conquista europea. Su cultura y tradiciones abarcan su comida, arte y música con su rica historia. ¿Sabías que Chichen Itza es una de las siete maravillas del mundo? ¿Que hay 68 idiomas y más de 300 dialectos reconocidos por el gobierno federal? Expats han aprendido muchas tradiciones que viven en México. Han aprendido la actitud de Mañana porque para todo es "mañana"o despues. Tienen un enfoque relajado para la puntualidad y la vida en general. Para los estadounidenses cansados de la vida rapida, un poco de Mañana en sus vidas es un regalo del cielo. Y luego están las "Siestas" ...

## Conexión Social

Una razón muy importante para que muchos estadounidenses se muden a México es el hecho de que sus redes sociales siguen siendo redes sociales pero de la vida real, no del tipo electrónico. En México, los lazos familiares, las amistades y las relaciones comunitarias son extremadamente importantes. Siempre hay una reunión en algún lugar, ya sea en la casa de un amigo/familia o yendo a lugares o eventos públicos, celebraciones, y la lista continúa. Muchos estadounidenses se sienten atraídos por estos elementos.